
Capitan Di Tommaso: "Col successo di ieri il mio PesaroFano è in linea con le aspettative. Chi vincerà l'A2? Lotta aperta tra 5-6 squadre."
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Intervista volante con  il capitano del PesaroFano, reduce da un convincente successo csalingo
contro il Comelt Toniolo Milano che proietta il club rosso-granata a metà classifica.

  

  

Allora Giovanni, raccontaci proprio la vostra ultima fatica.

  

“Nel primo tempo la partita sembrava molto più facile di come si è rivelata nella ripresa.
Sul 4-0 abbiamo pensato che la pratica fosse chiusa; invece un po’ di rilassatezza e,
sopra ogni cosa, i ritmi alti del match ed il fatto che il mister non ha potuto fare adeguate
rotazioni, hanno reso il finale non troppo tranquillo, nonostante il 5-3.”

  

  

Come hai visto la squadra avversaria?

  

“Magari non sarà uno squadrone, ma sono convinto che, facendo fruttare il fattore
campo e con l’ottima preparazione atletica messa in luce da noi, il mio amico Sau
riuscirà a condurli verso la salvezza.”
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Com’è stato il campionato del PesaroFano finora?

  

“Diciamo in linea con le aspettative, anche se c’è rammarico per la partita interna col
Fassina e, soprattutto per quella persa a Loreto: dopo la rimonta da 0-3 a 4-4, avevamo
fatto la bocca ad un risultato positivo in un campo molto difficile.”

  

  

E questa fusione?

  

“Capisco perfettamente le perplessità e i dubbi dell’avvio, conoscendo la rivalità sportiva
fortissima tra le due città e ben consapevole che le fusioni sono sempre ‘una realtà
nuova’; ma Pesaro e Fano, a livello di calcio a 5, sono sempre state società forti e sane:
si sta rivelando una cosa possibilissima che potrebbe dare frutti importanti.”

  

  

n ultimo… come vedi, nel complesso, il campionato?

  

“Per me è il primo anno in A2, ma, anche sentendo altri, il livello è un po’ sceso rispetto
alla scorsa stagione. Credo che la vittoria finale se la giocheranno 5/6 squadre, in un
campionato decisamente spaccato in due; il fattore campo conterà tantissimo (Milano e
Villorba saranno simili a fortini) e avrà successo chi riuscirà a fare punti fuori casa,
mantenendo il giusto ritmo nelle partite interne.”
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Alla prossima, capitano!

  

  

Pa.To

  

Paolo Augusto Menconi
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